

ひまわりぐみだより

2024年 7月 第2号

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながらも、ジャングルジムや砂遊び、また虫探しなど大好きな戸外遊びに夢中です。これからは水遊びや泥遊びなど夏ならではの遊びをたくさん取り入れながら、元気いっぱい遊びたいと思います。気温がグングン上がり、熱中症が心配な季節となりますが、衣服の調節を行ったり、喉が渇く前に水分補給をしながら快適に過ごせるようにしていきたいです。

椅子取りゲーム



室内では椅子取りゲームなどのゲーム遊びを行っています。初めは全員分の椅子を出して、音楽が止まったら椅子に座るということに挑戦です。そのあとは、段々に数を減らしていき座れるか座れないかみんなそわそわしながら楽しんでいきます。このような遊びを通して簡単なルールを知らせ、友達や保育士と一緒に遊ぶことの楽しさをこれからも伝えていきたいと思ひます。



楽しいね!

日頃散歩を楽しんでいますが、最近では少し足をのばして公園や海などへと出かけています。図鑑をぶら下げて出発! 色々な植物や動物、虫などを見つけては図鑑と見比べて「何て名前かなあ?」「あった〜!」などと言いながら喜び合い、探検隊気分の子も達です。



公園への散歩では、水筒を下げて「早く行こうよ〜」と朝からワクワク気分登園してきた子ども達。お友達と手を繋いで上手に歩き到着すると「ブランコ楽しい!」「滑り台大好き」と元気いっぱい遊ぶ姿を見せていました。



海までの道は草木に囲まれた道を歩いていきます。松の実を見つけて「どんぐりー!」と言ったり「トトロの道みたいだね〜」などかわいい声が聞こえてきました。たくさん歩いて海が見えてくると「大きいね〜」「きれいだね」と目を輝かせていました。今後はバスに乗っての園外保育も計画して、楽しんでいきたいと思ひます。

